

La Legislatura agasajó a las candidatas departamentales



Desde hace 25 años, la Legislatura celebra la Vendimia con un agasajo a las candidatas departamentales. Este viernes, además del brindis, las soberanas tuvieron la oportunidad de ocupar las bancas.

El acto fue encabezado por el vicegobernador Mario Abed, legisladores y autoridades de ambas cámaras.



Tras la presentación de las candidatas, las autoridades anunciaron los presentes que le entregarían a las reinas para luego dar paso a un show musical.



Como cada año, mendocinos y turistas pudieron conocer a las representantes de los departamentos, saludarlas y hasta tomarse algunas fotografías con ellas. Cabe destacar que el “Brindis de Honor a las soberanas departamentales” se realiza en la Casa de las Leyes desde 1995.



Tras el espectáculo, Diputados distinguió a los integrantes del grupo Picahueso Malambo. Además, durante la presentación de las soberanas departamentales, también



recibieron un reconocimiento el dúo Folk y los bailarines Adriana Calvet y Héctor Gomina, por sus logros en el Pre Cosquín 2020.

Fuente: El Sol

Fotos: Gentileza – El Sol